



Kolpingsfamilie St. Mauritius Kärlich e.V.

Information

Mai–Juli 2018

Programm

Die Kolpingsfamilie in Aktion.
Termine für Mai, Juni und Juli.

Berichte

Rund um die Kolpingsfamilie.

Einladung

Los Masis – Ein Sommerabend
an der Kärlicher Kirche.



■ Programm

01.05. Maiwanderung

In geselliger Runde wandern wir vom Miesenheimer Spielplatz ca. 90 Minuten über kinderwagentaugliche Wege. Danach stärken wir uns an einem reichhaltigen Büffet. Denkt bitte an Bälle, Springseile, etc.! Bei hoffentlich schönem Wetter werden wir ein paar tolle Stunden verbringen.

Termin: 1. Mai 2018, 11.00 Uhr

Treffpunkt: Spielplatz Miesenheim

Kosten: keine, bitte Getränke oder Speisen mitbringen

Anmeldung: bis zum 30. April 2018

02.05. Fahrt der Seniorengruppe nach Linz

Bus- bzw. Bahnfahrt nach Linz, dort eine Stadtführung und danach mit dem Schienenbus ins Kasbachtal, abschließend eine Einkehr in der Alten Brauerei. Abfahrt Linienbus um 12.51 Uhr ab Haltestelle an der Grundschule. Die Kosten für die Fahrten und die Stadtführung betragen 15,- Euro pro Person.



09.05. Bemalen von Steinen

Dekosteine für den Garten – eine Aktion der Gruppe „Frauenzimmer“. 18 Uhr, Ort auf Anfrage.

14.05.–19.05. Pfingstfahrt in die Lüneburger Heide

Die Pfingstfahrt in die Lüneburger Heide ist bereits ausgebucht. An dieser Stelle wünschen wir den Teilnehmern eine schöne Fahrt und eine gute Heimkehr.

15.05. Begegnungstag in Maria-Laach

15.00 Uhr Gottesdienst mit Diözesanpräses Thomas Gerber. Anschließend Begegnung im Seehotel. Fahrt mit privaten PKW um 14 Uhr ab Parkplatz Grundschule Kärlich.

26.05. Bolivien-Kleidersammlung

26.05. Falknereibesuch in Ehrenbreitstein

Habt Ihr schon mal einen Uhu gestreichelt? Nein? Dann habt Ihr bald die Gelegenheit dazu. Puck freut sich schon auf Euch! Wir schauen uns die Falknerei der Familie Voell an und lernen, wie man Greifvögel trainiert und auf die Jagd vorbereitet; erfahren viel Wissenswertes über Steinadler, Seeadler, Falken, Bussarde und sehen diese auch in Aktion. Treffpunkt: 13.00 Uhr am Parkplatz der Grundschule Kärlich. Kosten: pro Kind 2,00 €, pro Erwachsener 3,00 €.

Voraussichtlich im Juni: Hände hoch! Polizei!

Fingerabdrücke nehmen, eine richtige Zelle anschauen und im Polizeiauto sitzen. Begleitet uns und seht Euch den Alltag der Polizisten auf der Wache in Andernach an. Treffpunkt: Polizeistation Andernach. Kosten: keine, Anmeldung bis zum 15. Mai 2018. Der endgültige Termin steht noch nicht fest. Informiert Euch bitte auf unserer Homepage.

Fällt leider aus

03.06. Bezirkswallfahrt zum Karmelenberg

Weitere Informationen dazu in Kürze auf unserer Homepage: www.kolping-kaerlich.de

Anmeldungen für Aktionen der Jungen Familien

bitte bei Martina Freitag und Frank Höfer, Am Schlossgraben 6a, Mülheim-Kärlich unter der Telefonnummer 02630 957826 bzw. per Mail frank@hoefer-freitags.de oder bei Jennifer Fuchs unter der Telefonnummer 0172 6992402.

11.06. Festung Ehrenbreitstein

Ausflug mit der Seniorengruppe. Infos folgen.

23.06. Los Masis

Gemeinsames Fest des Pfarrgemeinderates und der Kolpingsfamilie an der Kärlicher Kirche mit der Gruppe „Los Masis“. Voraussichtlich anschließend „Public Viewing“ des Fußball-Weltmeisterschaftsspiels: Deutschland–Schweden.

11.07. Eine Sommernacht

Die „Frauenzimmer“ besuchen das Stück mit Musik von David Greig und Gordon McIntyre auf der Kleinen Bühne im Alten Arresthaus der Stadt Mayen. Beginn: 20 Uhr. Informationen: Astrid Schmidt, Telefon 3583.

31.07. Weißes Rössl

Die „Frauenzimmer“ besuchen das Stück der Burgfestspiele Mayen, 20 Uhr. Karten wurden bereits gekauft, ein Anschluss an die Gruppe ist bei verfügbaren Karten jederzeit möglich. Informationen: Astrid Schmidt, Telefon 3583.

■ In der Kolpingsfamilie ist was los



Das Theaterstück „Arsen und Spitzenhäubchen“ ist ein voller Erfolg. Am 4. Mai gibt es sogar eine Zusatzaufführung. Infos zu Eintrittskarten und zum Stück auf der Homepage: www.theatergruppe-muelheim-kaerlich.de



■ Geistlicher Impuls



Maria – Frau aus dem Volke

„Maria, Frau mit Träumen und Visionen –
offen für das Wirken des Geistes –
mutig, ungesicherte Wege zu gehen.
Ich entdecke meine Schwester.“

Maria, die das Lied der Befreiung singt –
voller Freude – selbstbewusst,
solidarisch mit den Schwachen –
Hoffnung gebend.
Ich entdecke die Prophetin.“

Liebe Kolpinger,

ich weiß nicht, wer diese Zeilen geschrieben hat. Sie machen in einer Zeit, in der Vertrautes, Gewohntes und manch Liebgewonnenes sich verändert, in der die weltweiten Umbrüche in Gesellschaft und Kirche verunsichern und in der gesellschaftlich wie kirchlich das Bild einer guten Zukunft nur fragmentarisch entsteht, nachdenklich.

Sie laden uns ein, den Spuren dieser Frau nachzugehen und – wie sie – mutig, solidarisch, Hoffnung schenkend zu leben.

Adolf Kolping, der am Hochfest der Gottesmutter am 8. Dezember 1813 in Kerpen geboren wurde, war zeitlebens, besonders in seinem priesterlichen Wirken, der Gottesmutter verbunden und hat ein tiefes Vertrauen in ihre Fürsprache gesetzt. Von ihm stammt der schöne Ausspruch: „Alles, was unseren Glauben schön macht, strahlst du aus“.

Lassen wir uns nicht nur im Marienmonat Mai, sondern immer wieder von der Schönheit unseres Glaubens, die Maria verkörpert, leiten und inspirieren

Euer Präses

Nr. 236_39. Jahrgang

Kolpingsfamilie St. Mauritius Kärlich e.V. · Waldstraße 31a · 56218 Mülheim-Kärlich
oeffentlichkeitsarbeit@kolping-kaerlich.de



www.facebook.com/kolpingkaerlich

www.kolping-kaerlich.de